

jueves, 06 de junio de 2019

Grupo de Hombres por la Igualdad promueve en la Casa de la Provincia la presentación del libro 'La doble transición'



El Grupo de Hombres por la Igualdad ha promovido la presentación, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, del libro 'La doble transición', de Raúl Solís. El periodista estaba acompañado en la mesa por Juan Miguel Garrido, en representación de los Hombres por la Igualdad, y por Francisco de Asís Garrido Peña, profesor titular de Filosofía del Derecho de la Universidad de Jaén, presentador del autor.

'La doble transición' cuenta la vida de las mujeres transexuales con mirada cercana, esas mujeres que han conquistado libertades y derechos que

hoy son patrimonio colectivo de nuestro país. Este libro es un homenaje, desde la mirada humana, a las primeras mujeres transexuales que protagonizaron las primeras manifestaciones del Orgullo LGTBI y sufrieron torturas, cárcel y persecución del franquismo, mujeres valientes que se atrevieron a ser libres, aunque estuviera prohibido, ahora que la causa LGTBI avanza hacia la normalización.

Raúl Solís, (Mérida, 1982) es licenciado en Periodismo por la Universidad de Sevilla y ha escrito para el espacio de pensamiento político Paralelo 36, Eldiario.es/andalucia y The Huffington Post. Actualmente, trabaja como periodista para lavozdelsur.es, medio digital con mirada andaluza, feminista y comprometido con un nuevo periodismo centrado en la gente sencilla del Sur.